



### みんなで考える介護・福祉

#### ハートケアフェスタ～介護・福祉展～

11月24日、SAYAKAホールで「ハートケアフェスタ～介護・福祉展～」が開催されました。地階から2階まで、映画上映や講演会などイベントが盛りだくさんでした。車いすの体験コーナーでは、様々な車いすに乗って、狭い道や坂道などの走行を体験する来場者の姿が見られました。



### 太鼓に秘められたみんなの思い

#### 人権を考える市民のつどい

12月9日、人権週間に合わせ、市立公民館で「人権を考える市民のつどい」が開催され、和太鼓「絆」による公演が行われました。会場は立見が出るほどの熱気で、迫力ある和太鼓演奏のほか、今もなお残る差別についての講話などが行われ、改めて人権について学び、考える機会となりました。

### 冬を彩る光のトンネル

#### 桜まつり～冬～

12月1日から狭山池北堤で「桜まつり～冬～大阪狭山イルミネーション」が始まりました。狭山池の周遊路にうかぶ、ピンクやオレンジ、青色のLEDで飾りつけられた桜の光は、訪れたカップルや家族、ジョギングをする人などを楽しませています。14日(祝)午後10時まで開催しています。



### 仲間とっしょにがんばった

#### こどもフェスティバル

11月24日、SAYAKAホールで「こどもフェスティバル」が行われました。市内のこども園などの園児らが元気よくダンスや歌などを披露し、会場からは惜しめない拍手が送られていました。舞台上の子どもたちは、流行の曲や振り付けが取り入れられたダンスに、一生懸命取り組んでいました。



### 千客万来のにぎわい

#### 産業まつり

11月23日、野球場で「第12回産業まつり」が行われ、毎年恒例の農産物販売、リサイクルフェアなど様々なブースが設けられました。今年は舞台がグラウンドに設置され、アイドルグループによる歌やダンス、「髭男爵」によるお笑いライブに多くの人が集まり、会場は盛り上がりを見せました。

